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 Ata da 188ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 

 
  
  
Aos (09) nove dias do mês de outubro do ano de 2018 às (15h00) quinze 
horas, sob a Presidência em exercício do vereador José Márcio reuniu-se em 
plenário provisório na Associação Comercial de Maceió, situada a Rua Sá e 
Albuquerque, número 467 (quatrocentos e sessenta e sete) nesta Capital 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Cleber Costa, Davi Davino, 
Dudu Ronalsa, Francisco Filho, Fátima Santiago, Lobão, Luciano Marinho, 
Maria Aparecida, Jônatas Omena, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça,  Silvio Camelo, Simone Andrade, Silvânia Barbosa e Tereza 
Nelma. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. Neste momento assume a presidência 
dos trabalhos a vereadora Silvânia Barbosa. No Grande Expediente, não 
houve oradores inscritos. Pela Ordem o vereador Ronaldo Luz utiliza a 
tribuna para agradecer os votos que foram dados a este parlamentar bem 
como mais de seis mil votos oriundos da capital, deixando claro que esses 
votos foram de forma honesta e cristalina. No Prolongamento do 
Expediente, não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial onde foram lidos os projetos e requerimentos de números: 

Projeto de Lei Nº 73/18 de autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 1992/18; Projeto de Lei Nº 03/18 de autoria da 
vereadora Tereza Nelma, em 2ª Discussão, protocolo nº 208/18; Projeto de 
Lei Nº 26/18 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, 
protocolo nº 728/18; Projeto de Lei Nº 62/18 de autoria da vereadora Silvânia 
Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo nº 1703/18; Projeto de Lei Nº 94/18 e 
autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª Discussão, protocolo nº 2349/18; 
Projeto de Lei Nº 64/18 de autoria do vereador Dudu Ronalsa, em 2ª 
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Discussão, protocolo nº 1731/18; Projeto de Lei Nº 198/17 de autoria da 
vereadora Simone Andrade, protocolo nº 5219/17; Requerimentos de autoria 
do vereador Luciano Marinho, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3156/18, 3157/18, 3159/18, 3160/18, 3162/18, 3171/18 e 3342/18; Moção de 
Pesar de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão Única, 
protocolo nº 3180/18; Requerimento de autoria da vereadora Silvânia 
Barbosa, em Discussão Única, protocolo nº 3181/18; Requerimentos de 
autoria da vereadora Ana Hora, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3118/18 e 3119/18; Requerimentos de autoria do vereador Jônatas Omena, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 3197/18 a 3201/18; 
Requerimentos de autoria do vereador Lobão, todos em Discussão Única, 
protocolo nº(s) 3230/18 a 3234/18 e 3238/18. Passando para o Expediente 
Final, usou da palavra o vereador Dudu Ronalsa parabenizou 
parlamentares eleitos nessa campanha e discorre os momentos que 
vivenciou durante esse período que não foram fáceis onde uma colisão 
quase lhe tirou a vida, mas graças a Deus o mesmo foi salvo pelo cinto de 
segurança. Agradecendo a população que votou dando esse crédito de 

confiança e o elegendo deputado estadual bem como os familiares e amigos. 
Afirma que honrará seu mandato em prol de melhorias para o povo. 
Facultada palavra aos vereadores Lobão e Samyr Malta agradece a todos 
envolvidos nesse período eleitoral, o vereador Lobão agradece também os 
votos recebidos. Enaltece que os trabalhos continuam seguindo na vereança 
ao tempo que parabeniza todos os eleitos desejando um excelente mandato 
bem como aos suplentes que assumiram as vagas. Facultada a palavra a 
vereadora Tereza Nelma menciona que fez uma campanha honrada e 
descente onde foi votada nos 102 municípios. Afirma que sempre quis ser 
deputada federal para fazer algo pela saúde do nosso estado tecendo 
comentários quanto o tema em questão.  Deixa claro que não tem 
compromisso com nenhum prefeito dos interiores por ter feito uma campanha 
limpa. Agradecendo a todos os alagoanos que a elegeu. Comenta que a 
política mudou, deve ser feita de forma mais humanizada. Por fim deixa claro 
que dará continuidade ao seu trabalho que sempre fez em Maceió, em 
especial agradece a senhora Solange Jurema que acreditou na proposta 
desta parlamentar. Nada mais, havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. Do que, para 
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constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 09 de 
outubro de 2018 – Fabíola Marinho Barbosa  
______________________________________- Redatora de Atas e 
Debates. 
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